

Giat DDS Bhabinkamtibmas dan Babinsa Ajak Warga Cisitu Jaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 23, 2023 - 11:36



Giat DDS Bhabinkamtibmas dan Babinsa Ajak Warga Cisitu Jaga Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Kapolsek Nyalindung beserta jajarannya terus berupaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Pada hari Minggu tanggal 23 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N,

bersama Babinsa Desa Cisitu, KOPTU ISEP SOFYAN, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Siswa (DDS) serta anjongsana ke masyarakat, sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dengan warga dan mengedukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa aktif memberikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga yang hadir. Salah seorang warga, Ibu Siti Rahma (42), mengungkapkan, *"Kami sangat mengapresiasi giat DDS dan anjongsana Bhabinkamtibmas dan Babinsa di desa kami. Himbauan dan pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan sangat bermanfaat untuk meningkatkan kesadaran kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar."*

Ibu Siti Rahma menambahkan dengan penuh semangat, *"Kami akan berkomitmen untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjalankan ronda malam serta melaporkan segala permasalahan yang berpotensi meresahkan masyarakat, terutama yang menyebar di media sosial. Semoga kerjasama ini dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif untuk kita semua."*

Warga lainnya, Bapak Hasan (55), juga menyampaikan tanggapannya tentang himbauan Bhabinkamtibmas terkait tindak pidana perdagangan orang. Beliau berujar, *"Kami sangat mengapresiasi peringatan agar lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan yang dapat menyebabkan tindak pidana perdagangan orang. Dengan adanya informasi ini, kami akan lebih waspada dan menghindari potensi ancaman yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga."*

Kegiatan DDS dan anjongsana ini tidak hanya berhasil menyampaikan pesan-pesan penting, tetapi juga mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Dengan komitmen bersama, diharapkan wilayah Desa Cisitu dapat terus menjadi lingkungan yang aman, tertib, dan menjunjung tinggi nilai-nilai kebhinekaan serta Pancasila.

Kapolres Sukabumi, dalam keterangannya, menyatakan apresiasinya atas partisipasi dan antusiasme warga dalam kegiatan ini. Ia berharap kegiatan serupa akan terus dilaksanakan guna mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan masyarakat, menjaga keamanan bersama, serta mewujudkan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah hukum Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.